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教 授 会 議 事 録 

 

日 時：令和２年６月９日（火）１４時００分から１５時５０分まで 

場 所：Ｗｅｂ開催 

 

議事に先立ち、議長から新型コロナウイルス関連の対応について情報提供等があった。 

 

前回議事録の確認 

令和２年５月１２日（火）開催の定例教授会議事録について、承認した。 

 

Ⅰ．報告事項 

 １．学内外諸会議等報告 

 （１）部局長連絡会議・教育研究評議会 

５月１９日（火）開催の部局長連絡会議・教育研究評議会について配付資料により

下記事項の報告があった。 

① 総長選考会議委員の選出 

    ② 新型コロナウイルス感染症への対応 

③ 国立大学法人の戦略的経営実現に向けた検討会議 

    ④ 国立大学協会政策会議・理事会 

⑤ 令和２年度総長裁量経費 

    ⑥ 令和２年度以降の国立大学の学部における定員超過に係る国立大学法人運営

費交付金の取扱い 

⑦ 東北大学テニュアトラック制度における学際科学フロンティア研究所教員公

募への文部科学省「卓越研究員事業」活用 

⑧ 令和２年度科学研究費助成事業交付内定状況 

⑨ オンライン授業の実施状況等 

 

（２）学際科学フロンティア研究所運営委員会 

今年度の学際科学フロンティア研究所教員公募について配付資料により報告が

あった。 

 

２．運営会議等報告 

（１）研究企画委員会 

今年度の科学研究費助成事業申請にあたっての過去の申請書閲覧制度について

の説明があり、意見や相談事項があれば申し出願いたい旨付言があった。また、Ｊ

ＳＴの創発的研究支援事業について説明があった。 

 

 （２）人事委員会 

    令和２年度教員個人評価について説明があり、詳細は後ほどⅠ．報告事項の９．

その他で説明等する旨付言があった。 

 

（３）予算委員会 

議長から、令和２年度予算について、新型コロナウイルスの影響で資料準備等の

作業に時間を要しており、７月教授会で報告する旨発言があった。 



令和２年６月９日 通研教授会議事録 

2 

 

 

（４）学部教務委員会 

以下の事項について配付資料により報告があった。 

・ＢＣＰレベル２における定期試験実施方法の検討 

・令和２年度コース分けのオンライン説明会開催 

・２０２１年度工学部３年次編入学試験募集要項 

・ピアサポーター制度の運用 

・実験Ｄ概要冊子体の廃止 

・令和２年度最終講義の日程等 

  

（５）国際化推進室会議 

大学間学術交流協定の締結・更新について配付資料により報告があった。 

 

（６）産学官連携推進室 

２０１９年度産学官連携推進室活動及び２０２０年度産学官連携推進室活動計

画について配付資料により報告があった。 

 

（７）広報室 

自撮り及び業者の編集による研究室照会ビデオの作成について説明があった。 

 

３．第６回外部評価 研究所総合外部評価書（案）について 

第６回外部評価 研究所総合外部評価書（案）について配付資料により報告があった。 

 

４．第３期中期目標期間の教育研究評価に係る学部・研究科等の現況調査表の最終版につ

いて 

第３期中期目標期間の教育研究評価に係る学部・研究科等の現況調査表の最終版に

ついて配付資料により報告があった。 

 

５．通研２号館ＰＦＩ事業（令和３年度概算要求）について 

議長から、通研２号館ＰＦＩ事業（令和３年度概算要求）について報告があった。 

 

６．スピントロニクス学術連携研究教育センターについて 

７．先端スピントロニクス研究開発センターについて 

８．ヨッタインフォマティクス研究センターについて 

    議長から、上記６．～８．の報告内容は配付資料に記載のとおりであるとの発言があ

った。 

 

９．その他 

（１）令和２年度教員個人評価について 

令和２年度教員個人評価について説明があり、作成について協力願いたい旨付

言があった。 

 

（２）共同プロジェクト研究Ｕ（Urgent）募集について 

共同プロジェクト研究Ｕ（Urgent）募集について配付資料により報告があった。 
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（３）研究大学強化促進事業「若手リーダー研究者海外派遣プログラム」の公募につい 

  て 

研究大学強化促進事業「若手リーダー研究者海外派遣プログラム」の公募につい

て配付資料により報告があった。 

 

（４）若手教員海外派遣プログラムについて 

若手教員海外派遣プログラムについて配付資料により報告があった。 

 

（５）「競争的研究費においてプロジェクトの実施のために雇用される若手研究者の自

発的な研究活動等に関する取扱い」について 

「競争的研究費においてプロジェクトの実施のために雇用される若手研究者の

自発的な研究活動等に関する取扱い」について配付資料により報告があった。 

 

（６）職員及び学生の受賞について 

議長から、職員及び学生の受賞について配付資料により報告があった。 

 

（７）民間等との共同研究の受入について 

議長から、民間等との共同研究の受入について配付資料により報告があった。 

 

（８）受託研究の受入について 

議長から、受託研究の受入について配付資料により報告があった。 

 

（９）研究所等研究生の受入について 

議長から、研究所等研究生の受入について配付資料により報告があった。 

 

（１０）プレスリリース等について 

プレスリリース等について配付資料により報告があった 

 

（１１）運営協議会について 

    議長から、運営協議会委員の交代と推薦について説明があり、引き続き、部門毎

に委員として適切な方を推薦してもらいたいので、後に送る推薦依頼メールにつ

いて対応願いたい旨発言があった。 

 

（１２）大学院入試委員会報告について 

    議長から、大学院入試委員会報告について、合同教授会で報告されているが、通

研教授会においても報告願いたい旨発言があった。 

 

Ⅱ．協議事項  

１．准教授の任用について 

情報デバイス研究部門 誘電ナノデバイス研究室の准教授の任用及びシステム・ソ

フトウェア研究部門 新概念ＶＬＳＩシステム研究室の准教授の任用について提案が

あり、審議の結果、これを承認した。 
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次いで、選考委員会の設置について提案があり、これを承認した。 

※ 議事は、特任教授・助教会・技術職員代表が退席後、本会議の最後に行われた。 

 

 

Ⅲ．その他 

１．その他 

（１）オープンキャンパスと通研公開の準備状況について 

オープンキャンパスの準備状況について、オープンキャンパス実行委員会はまだ

開催されておらず開催形態については未定であり、現在検討中である旨報告があっ

た。また、通研公開の準備状況について、通研公開実行委員会は現時点ではオンライ

ン開催とする予定であり、実施方法等を検討中である旨報告があった。 

 

（２）RIEC Awardについて 

２０２０年度（第１０回）RIEC Awardについて説明があり、各分野において学内・

学外の相応しい方を推薦願いたいとの発言があった。また、以前に本教授会構成員へ

メール送信した周知依頼の文書を活用して、広く周知願いたい旨付言があった。 

 

（３）研究交流会について 

今年度の研究交流会は９月４日（金）にオンラインで開催予定であり、具体的な開

催方法は現在検討中である旨報告があった。 

 

（４）メンタルケア講習会について 

今年度のメンタルケア講習会は７月１４日（火）に開催する予定であり、開催形態

は現在検討中である旨報告があった。 

 

（５）学際科学フロンティア研究所教員公募について 

今年度の学際科学フロンティア研究所教員公募について、６月９日（火）１５時か

ら開始されるとの報告があった。 

 

（６）次回開催日について 

令和２年７月１４日（火）１４時から開催することとした。 

以  上 


